

<b>Anfrage</b> öffentlich	Datum 21.02.2019	Nummer F0048/19
Absender Stadtrat Dennis Jannack <b>Fraktion DIE LINKE/future!</b>		
Adressat  Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 21.02.2019	

Kurztitel  Fragen aus Südost
------------------------------------

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

mit dem Wegzug der Schirm-AG aus Salbke wird die Erhöhung der Lebensqualität im Südosten der Landeshauptstadt Magdeburg verbunden. Einwohner\*innen fragen, ob damit die Lücke im westelbischen Radweg geschlossen werden kann. Außerdem fühlen sich Anwohner\*innen der Saarbrücker Straße durch stark angestiegenen Durchgangsverkehr in ihrer Lebensqualität beeinträchtigt und weisen zu Recht auf die Gefahren, insbesondere für Schulkinder, hin. Ebenso ergeben sich direkt an der Grundschule Salbke Gefahren. Sei es das seit längerer Zeit fehlende Schild „Feuerwehzufahrt“, was zum Parken vor der Einfahrt führt, oder die Gefahren für Grundschulkinder in der Gröninger Straße.

**Daher frage ich:**

1. Welche Möglichkeit sieht die Landeshauptstadt Magdeburg, die Lücke im westelbischen Radweg zwischen Salbke und Westerhüsen mit Wegzug der Schirm-AG zu schließen?
2. Welche Möglichkeiten sieht die Landeshauptstadt Magdeburg, den Durchgangsverkehr in der Saarbrücker Straße zu reduzieren?
3. Welche Möglichkeiten sieht die Landeshauptstadt Magdeburg, in der Gröninger Straße eine Tempo-30-Zone einzurichten?
4. Wann wird das Schild „Feuerwehzufahrt“ wieder an die Hofeinfahrt zur Grundschule Salbke angebracht?

*Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort.*

Dennis Jannack  
Stadtrat